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今期から切粉圧縮事業部のグループ長になりました宮城です。
右も左もわからない中、会社の先輩方にアドバイスをもらいながら
日々頑張っています。
先日、グループ長になって初めて切粉圧縮機YA100の納品に行きました。
自分の作った機械を納品でき、初めてお客様が喜んでくださっている姿を
直接見れたことがとてもいい経験でした。切粉処理でお困りでしたら、是非カネタまで！
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カネタの切粉圧縮機に
お任せくださいお困りではありませんか？

切粉の処理で
300

30
0

30
0

圧縮
前

100

φ100
27
1

圧縮
後

約

【YA100］

切粉圧縮事業部　グループ長 宮城

他社で修行しに行く話を聞かされた時は
一人でいく不安もありましたが

自分の腕がどこまであるのかを試したかったのもあります。
カネタの加工方法と違いはなく

自分のペースで技術としっかり向き合えました。
短い時間でしたが何年経っていても

周りの環境や指導してくれた人のことはいい思い出で忘れません。
自分も後輩ができ指導するときは

当時のことを思い出し教えていきたいと思います。

製造 グループ長　日高

修行に行った彼の声


